

ABSTRAK

Dani Ramdani: *Manajemen sarana dan prasana (Penelitian di SMP Al-Muttaqin ciseureuh Bandung)*

Sekolah SMP Al-Muttaqin memiliki sarana dan prasarana untuk menunjang pendidikan, namun dalam pendayagunaan sarana seperti gedung sekolah, ruang kelas, perpustakaan, laboratorium dan halaman, tidak kondusif sekolah tersebut memiliki dua yayasan SMP dan TK, maka untuk fasilitas sarana dan prasarana sering digunakan bergantian dalam pemakaiannya bahkan sering ruang perpustakaan dijadikan tempat pembelajaran taman kanak-kanak (TK). Sedangkan yang ditimbulkan dari orang tua siswa taman kanak-kanak bisa membuat pembelajaran tidak akan tenang karena berada di pinggir ruang kelas SMP Al-Muttaqin.

Penelitian ini berguna menjelaskan, bagaimana pengadaan sarana dan prasarana, pendayagunaan, penginventarisasian, pemeliharaan dan penghapusan sarana dan prasarana. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengadaan, pendayagunaan, penginventarisasian, pemeliharaan dan penghapusan sarana dan prasarana.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Jenis penelitiannya studi kasus. Objek penelitian di SMP Al-Muttaqin Ciseureh Bandung pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan memberikan makna terhadap data yang berhasil dikumpulkan, dan dari data tersebut dinarasikan kemudian ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menggambarkan bahwa. 1) Pengadaan sarana dan prasarana pendidikan di SMP Al-Muttaqin dilakukan dengan dua mekanisme yaitu didapat dari milik sendiri dan didapa dari bantuan pemerintah; 2). Pendayagunaan sarana dan prasarana digunakan dengan pengawasan atau prosedur agar proses pembelajaran dapat berjalan dengan efektif dan efisien, dengan adanya penggunaan sarana dan prasarana diharapkan adanya manfaat bagi peningkatan pembelajaran, 3) Penginventarisasi dilakukan dengan mencatat sarana dan prasarana baik barang yang rusak, baru datang, pencatatan buku-buku serta inventarisasi mengenai pendanaan 4). Pemeliharaan dan penghapusan dilakukan dengan perawatan yang dilakukan dengan rehabilitasi setiap bulan serta 5)menghapus sarana dan prasarana yang sudah tidak diperlukan di SMP Al-Muttaqin dilakukan dengan dibuang dan di hapus dalam buku catatan inventarisasi.